

## Derniers jours de l'expo du VanessArt studio



**Vanessa a enfin pu réaliser son projet d'exposer à Sévrier le travail de ses élèves.** Photo Le DL/A.P.

Il reste trois jours pour découvrir les œuvres de l'exposition collective "Art show" de VanessArt Studio. Ce sont 80 élèves, enfants et adultes confondus, qui exposent une œuvre (parfois deux) illustrant la diversité des sujets et techniques enseignés à l'atelier (peinture acrylique, peinture à l'huile, pastel sec, dessin, fusain, technique mixte).

Parfaitement mises en valeur dans le cadre intime des salles du Prieuré, les œuvres réalisées par les élèves de tous âges démontrent la qualité du travail fourni lors des cours de Vanessa. Après deux ans à l'école des Beaux-

Arts d'Annecy, puis une maîtrise d'histoire de l'art à l'université Pierre-Mendès-France de Grenoble elle part en 2001 vivre à Londres.

De retour en France elle décide d'associer ses deux passions, l'art et la langue anglaise, c'est ainsi qu'est né VanessArt Studio. Il associe l'apprentissage des arts graphiques et la pratique de l'anglais. Cette exposition se tient jusqu'au 1er mai au Prieuré de Sévrier (à côté de l'église) de 10 à 19 heures et de 11 à 16 heures le dimanche.

Plus de renseignements : [www.vanessart.net](http://www.vanessart.net).